



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan CDMX, 16 de octubre 2023
Boletín 488

ALFA GONZÁLEZ ARRANCA REMODELACIÓN HISTÓRICA DEL PARQUE MORELOS

- En lo que va del gobierno, es la inversión más grande en un espacio que conjunta deportes, esparcimiento y educación, anunció la Alcaldesa
- Con los 15 MDP, prevé revertir el deterioro y reducir los niveles de inseguridad, en beneficio de una de las zonas más populares de Tlalpan.

Con una inversión histórica de 15 millones de pesos, la alcaldesa Alfa González, anunció a vecinas y vecinos de las cuatro secciones de la colonia Miguel Hidalgo el inicio de la remodelación integral del parque Morelos, un lugar emblemático de convivencia y deporte familiar.

Para rehabilitar el parque más grande de la demarcación, la mandataria destinó el mayor presupuesto utilizado para un espacio público de esparcimiento a fin de revertir el deterioro en las instalaciones, y que la gente acuda a él de manera segura a pasear a sus animales de compañía, ejercitarse, al Cyber Tlalpan o sólo para disfrutar de un paseo familiar.

En ese sentido, González Magallanes aseguró: “en dos años, nos hemos metido hasta los rincones en que nunca alguien había entrado, porque nosotros gobernamos con la gente, y esa oportunidad es la que quiero pedirles, que nos den la confianza para seguir trabajando para ustedes, que podamos seguir teniendo esta cercanía, porque solamente así se dan resultados y con eso les puedo seguir cumpliendo”.

Entre los trabajos que ya iniciaron y se prevé terminen en diciembre de este año, destaca la construcción de una trotapista de 600 metros lineales, con un tramo elevado hecho de superficie deportiva “tartán” y superficies permeables.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

Asimismo, se colocarán 100 luminarias de tecnología Led para alumbrar la totalidad del parque, se construirá una nueva pista para *skateboarding*, una nueva explanada *petfriendly* y se rehabilitarán los juegos infantiles.

También se colocará adoquín nuevo a lo largo del andador peatonal que atraviesa todo el terreno, el cual utilizan los habitantes de esta zona media de la Alcaldía como ruta hacia sus centros de trabajo y escuelas.

Además, se inaugurará el Museo Endémico del Árbol, con 100 árboles expuestos y con acceso gratuito a toda la población, esto, subrayó la edil tlalpense, para continuar impulsando el cuidado del arbolado urbano, en lo que Tlalpan destaca a nivel internacional como Ciudad Árbol del Mundo.

Reunida con colonos, la gobernante comentó que no se derribarán árboles, ya que previamente se hizo un estudio con especialistas en materia ambiental, por lo que las construcciones y adecuaciones en el lugar, tienen un sentido de cuidado del entorno y la naturaleza.

En el anuncio, la Alcaldesa estuvo acompañada por la directora general de Obras y Desarrollo Urbano, Yuritz Contreras Fuentes, así como el de Servicios Urbanos, Sergio Galindo, vecinas y vecinos.

--o000o--